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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

politique de l'eau
Question écrite n° 121705

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur la
situation hydrologique en France. En effet, la pluviométrie est en-dessous de la normale. Le déficit en pluies
efficaces était de plus de 70 % sur la moitié du pays, et le débit des cours d'eau était de 50 % inférieur à la
normale sur la moitié sud de la France à la fin janvier 2007. En conséquence, il lui demande de lui faire
connaître sa position à ce sujet.
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